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StuRaMed Protokoll – 17.11.14 

Anwesende: Dominik Bastian, Christine Schubert, Sanja Vorwig, Chris Etzold, Stefanie Sicker, Julia 

Rosenberger, Tim Meinecke, Julia Scherke, Anna Levi, Linda König, Philipp Rhode, 

Deborah Betzmann, Dominik Düplois, Jana Schuchardt, Margarethe Grupp, Sonja 

Neuser, Jana Schmidt, Elisabeth Henkel, Claudia Billing, Eva Wollburg, Tim Vogel, 

Colin Kip, Nicole Schreyer, Theresa Buzek, Tim Wenzel 

Gäste: - 

Redeleitung: Margarethe Grupp 

Protokoll: Tim Wenzel 

Inhaltsverzeichnis 
 

TOP 0: Sitzungsorganisation ............................................................................................................... 2 

Feststellung der Beschlussfähigkeit .................................................................................................... 2 

Protokoll .............................................................................................................................................. 2 

TOP 1: Sprechstunde ........................................................................................................................... 2 

TOP 2: Kommissionen ......................................................................................................................... 2 

Studienkommission ............................................................................................................................. 2 

Fakultätsrat ......................................................................................................................................... 2 

TOP 3: Finanzen .................................................................................................................................. 2 

- Information - ..................................................................................................................................... 2 

Finanzantrag medinetz ........................................................................................................................ 2 

TOP 4: Fachschaftsrats-Wochenende ................................................................................................. 3 

TOP 5: Fazit Training Day .................................................................................................................... 4 

TOP 6: Ersti-Tage 2015 ........................................................................................................................ 4 

TOP 7: Unbeantwortete Mails ............................................................................................................ 4 

Herr Schultz aus der Hörsaaltechnik ................................................................................................... 4 

TOP 8: Sonstiges .................................................................................................................................. 4 

Evaluationsgespräch Unfallchirurgie 09.12. ........................................................................................ 4 

600x Blut .............................................................................................................................................. 4 

Training New Trainers - Seminar in Wittenberg .................................................................................. 4 



Seite  2|4 

 

TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 10/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
Wir vertagen die Abstimmung über das Protokoll auf nächste Woche und warten auf den Abschluss 

der Überarbeitung.  

TOP 1:  Sprechstunde 
Es gibt nichts zu berichten.  

TOP 2:  Kommissionen 

Studienkommission 
Sonja teilt uns mit, dass es in der nächsten StuKo unter anderem um eBooks gehen wird. Sie schickt 

uns das Protokoll der Sitzung mit der Bibliothek.  

Ein Treffen mit Herrn Prof. Meixensberger und Herrn Prof. von Klitzing wegen Lehrkriterien zur 

Habilitation kam noch nicht zustande, weil Herr Prof. Meixensberger verhindert ist. Zunächst wird 

Herr Prof. Meixensberger die Ergebnisse aus dem Fakultätsrat (Änderung der Habilitationsordnung) 

in der StuKo vorstellen, zukünftig muss noch ein Alternativvorschlag für den Punkt erarbeitet 

werden, der im Fakultätsrat abgelehnt wurde (studentische Evaluation einer Veranstaltung, die vom 

Habilitanden geleitet wurde). Sonja wird selbst nicht anwesend sein. 

Fakultätsrat 
Treffen: 16:15 Uhr im Büro 

TOP 3:  Finanzen 

- Information -  
Colin trifft sich morgen mit Felix Ramberg, um sich mit ihm über die Abrechnung des 

Bundeskongresses nächstes Jahr auszutauschen. Interessierte können gern mitkommen.  

Finanzantrag medinetz 
Anliegen: siehe Protokoll vom 10.11.14 

Colin fand die Diskussion letzte Woche recht unfruchtbar. Er plädiert dafür, die Diskussion zu 

überspringen, da sich mittlerweile sicher jeder eine Meinung gebildet habe und wir einfach darüber 

abstimmen sollten. Julia findet die Investition über die Überschussgelder des Endoskops sinnvoll. 

Claudia meint, wir sind einfach nicht der richtige Ansprechpartner für diese Sache. Ideell kann sich 
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sicher jeder von uns mit dem Projekt identifizieren. Sie regt an, einen Finanzplan vom Medinetz 

einsehen zu können, um einen Eindruck davon von deren Finanzvolumen und Ausgaben zu 

bekommen. Jana spricht sich ebenfalls dafür aus, die Überschussgelder ins Medinetz zu investieren. 

Sie hält es für möglich, eine Umfrage unter den Studierenden durchzuführen (ob diese es für gut 

befinden, dass wir studentische Gelder in Form einer Spende weitergeben). Tim V. argumentiert 

dagegen, dass wir selbst durch Finanzierung mit Überschussgeldern studentische Gelder gebrauchen, 

da wir dann erst die nächste Rate vom StuRa bekommen. Desweiteren fragt er, warum wir das 

Medinetz mehr fördern sollten als andere Projektgruppen.  Theresa möchte an den Spendenpunkt 

anknüpfen. Sie appelliert, dass das Medinetz und wir als StuRaMed für das Medinetz mehr Werbung 

machen könnten als Form der Unterstützung. Elisabeth sieht eine Spende für Krankenversorgung 

relativ nah an Medizinstudium und deshalb noch am ehesten geeignet, wenn wir etwas spenden 

wollen. Sie unterstützt Idee von der Regel, immer bei Überschuss etwas zu spenden. Sonja erinnert 

daran, dass wir nicht spenden können (Regel vom StuRa). Weiterhin formuliert sie die Frage, warum 

wir uns mit unseren Überschüssen nicht an die Projektgruppen gewandt haben; eventuell aus Angst 

vor der Entscheidung, wem wir das Geld geben, vielleicht mangelnde Konsequenz. Sonja regt an, uns 

an die Projektgruppen zu wenden, wenn wir das nächste Mal in eine solche Situation kommen. Tim 

V. ermahnt, es sei nicht unsere Aufgabe, etwas "Gutes" zu tun, wie es das Medinetz verlangt. Unsere 

Aufgabe ist es, die Studierenden zu vertreten. Es sei nicht primäres Ziel der Studierendenvertretung, 

Menschen ohne Zugang zum Gesundheitssystem eine Geburt zu ermöglichen. Wir sollten die StuRa-

Gelder nicht zweckentfremden.  

Wir haben dem Medinetz 150€ für letztes Semester bewilligt, diese wurden offenbar noch nicht 

abgerufen, sagt Tim V. Colin meint, in diesem Jahr wurde das Geld noch nicht genutzt bzw. ist noch 

keine Rechnung eingegangen.  

Colin wirft ein, dass Spenden vielleicht doch nicht unmöglich sein könnte, er spricht morgen mit Felix. 

Außerdem sei es nicht unsere Aufgabe, die Verwendung der Gelder genau zu prüfen.  

Chris meint, wir könnten als StuRaMed eine Veranstaltung organisieren und damit Geld sammeln für 

das Medinetz. Eva ist dafür, am Wahlstand wieder eine Spendenbox zu stellen. Sophie meint, sie 

höre selbst wenig vom Medinetz (Werbung, Aktionen). Sie fragt, warum wir solche Aktionen auf die 

Beine stellen sollten, da dies primär Aufgabe des Medinetzes sei. 

Wer ist dafür, dem Medinetz jedes Semester 500€ für eine komplikationslose Geburt zu geben? 

  Abstimmung 0 / 7 / 3   abgelehnt 

TOP 4:  Fachschaftsrats-Wochenende 
Wir dürfen unser Fahrrad mitnehmen! Nicole bittet darum, sich schnell in die Abfahrtszeit-Tabelle 

einzutragen (wichtig für die Kalkulation des Abendessens). Sonja spricht die Themen an. Zeitgleich 

finden die Newcomer-Session und der Gremienarbeit-Workshop statt. Außerdem gibt es einen 

Crashkurs zur Website und eine Evaluations-Session. Die Abendplanung steht noch offen, jeder kann 

sich ein Spiel ausdenken. Und jeder bringt bitte Bettwäsche mit.  
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TOP 5:  Fazit Training Day 
Julia hält den Training Day für erfolgreich. Die Evaluation sei positiv ausgefallen, schlecht bewertet 

wurde nur die Kartoffelsuppe. Es wurde angemerkt, dass wir mehr Werbung machen sollen! Julia 

wird intern noch ein kleines Treffen anberaumen. Julia bedankt sich außerdem beim 

Organisationsteam und bei den Helfern! 

TOP 6:  Ersti-Tage 2015 
Sophie kann aufgrund von unvorhergesehenen Änderungen bei der Planung ihrer Doktorarbeit doch 

nicht wie geplant die Ersti-Tage im nächsten Jahr organisieren. Theresa steht dafür zur Verfügung.  

TOP 7:  Unbeantwortete Mails 

Herr Schultz aus der Hörsaaltechnik 
Er möchte uns die Hörsaaltechnik und die weitere Zukunftsplanung vorstellen, bei der wir auch 

unsere Ideen einbringen können. Deshalb werden wir uns mit ihm 19:00 Uhr am 01.12. im Hörsaal 

UKL verabreden. 

TOP 8:  Sonstiges 

Evaluationsgespräch Unfallchirurgie 09.12. 
Sonja wird uns vertreten.  

600x Blut 
Vor kurzem gab es wieder ein Treffen mit der Blutbank; im letzten halben Jahr stagnierte das Projekt 

etwas. Jetzt wurden Termine und Lokalitäten festgelegt und es sollt bald weitergehen mit der Suche 

nach Sponsoren und Schirmherren. Aber zumindest haben wir Herrn als Schirmherr gewinnen 

können.  

Training New Trainers - Seminar in Wittenberg 
In zwei Wochen, es sind noch zwei Plätze frei! 

 Die Sitzung schließt 20:55 Uhr.  


